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逃げる『２月』!
新型コロナウィルスの流行拡大が心配な状況になってきましたが、私立高校入試は志願

者全員が無事に受験することができました。ご家庭、ご家族の皆様のご協力に深く感謝い
たします。本当にありがとうございました。受験生を抱えるご家庭にとっては、今後も一
瞬たりとも気を抜くことができない日々が続くことになります。引き続き、ご協力をよろ
しくお願いいたします。県立高校入試まで約一か月。流行の波が収まり、全員が無事に乗
り切れるとよいなと願わずにはいられません。
さて、過日の三者面談にはお忙しい中、学校までお越し頂きまして、ありがとうござい

ました。おかげさまで県立の志願先や今後の生活について相談することができ、有意義な
時間をもつことができました。３月に入るとすぐに卒業式です。そう考えると、２月が真
の意味で中学校生活最後の時間になると思います。卒業文集の制作も佳境に入ってきまし
た。そして学習はもちろんですが、生活面でも締めくくりをする時期。自分のこれまでを
振り返り、支えてくれた方々へけじめのある対応を考え、行動していく期間になります。
しかしながら、見出しに書いたように「逃げる２月」と表現されるくらい時間の流れが速
く感じる月です。うっかりすると、「何もできずに終わってしまった。」と後悔すること
になりかねません。我々大人も、日々やるべきことをしっかりと意識した上で生徒達と向
き合っていきたいと思います。残りわずかとなりましたが、ご支援ご協力をよろしくお願
いいたします。

２月の生活目標

≪２月のおもな行事予定≫

３日（木） 学年末テスト（３年生）
４日（金） メディア講演会（オンライン）
８日（火）～１０日（木） 茨城県立高等学校出願
９日（水） 避難訓練（オンライン）

１１日（金） 建国記念の日
１４日（月）～１６日(水) 三者面談（志願変更者のみ）
１７日（水），１８日（木） 茨城県立志願先変更

２月の完全下校時刻
１７：１５（～10日）
１７：３０（14日～）

◎ 今の学年で過ごせる残りの時間を大切にし、自分のやるべきことをきちんと果たそう。

卒業期を迎えました。入試のある人だけでなく、全員に三年間の総
まとめの時期であるという自覚をもってほしいと思います。自分のた
めに，そして共に過ごしてきたクラスのために、やれること、やらな
ければならないことにしっかり取り組んで、卒業式を迎えたいもので
す。

茨城県立の志願先志望先変更について
最終的な志願倍率が14日(月)に

は出ると思います。それをを見て、
志願する学校や学科を変更したい
場合には、速やかに担任までご連
絡ください。面談を行い，手続き
等の準備と説明いたします。
（16日(水)まで）

お疲れ様でした！ ～生徒会役員としての活動を終えて～
昨年末に生徒会役員が改選されて，この１月から活動を始めました。それに伴い、旧役

員となった３年生のメンバーは引退を迎えることになりました。コロナ禍にあり、思うよ
うに活動できないことが多かった一年だったと思います。そんな中でも、感染状況が落ち
着いた11月頃に、公約として掲げた提案を実現すべく精力的に活動する役員の姿がありま
した。今月号では、役員としての活動を振り返って、今思うことや考えることについて、
旧役員の皆さんに聞いてみました。

(① :公約、② :この経験でよかったこと・学んだこと・後輩へ伝えたいこと等)

会長：●●●●さん 副会長：●●●●さん 副会長：●●●●さん
①あいさつ運動の実施 ①「学校五完」の達成 ①「学校五完」の達成と
②人前で話すことの緊張感 ②積極的に行動することが 「黙動清掃」の充実
を学んだと同時に人前で 増えた。またそうなるこ ②自分から積極的に行動す
話すことへの抵抗感がな とで学べたことがたくさ ることの大切さを学ん
くなった。 んあり、役員をやってよ だ。

かった。

本部役員：●●●●さん 本部役員：●●●●さん 本部役員：●●●●●さん
①スマイル企画（みんなが ①キボウプロジェクト ①校内美化（美化コンテス
笑顔で生活できる学校づ （文房具などの物資を世 ト等の実施）
くり） 界へ届けよう） ②苦手が少なくなり、自分

②美浦中生が少しでも笑顔 ②自分の殻を破れたこと、 自身が成長できたことが
になれる企画を考えた。 チャレンジ精神が身に付 得られたこと。後輩には
この企画を通して笑顔に いたことがよかった。後 やり残した仕事を引き継
なえる人が少しでも増え 輩へ。何事にもチャレン いでほしい。
たら嬉しい。 ジしてみることが大切！

一人一人が誠実に仕事役割を果たしてくれました。皆さんの姿や思いは確実に後輩に引
き継がれたと思います。その頑張りに心から拍手を贈りたいと思います。

放課後学習会のお知らせ
県立高校の入試まで１か月となり、実践問題を熱心に解く生徒が増

えてきました。下校時刻が延びたことにより放課後の時間がとれるよ
うになってきたので、この時間を利用して、教科担当者に質問したり
自習したりする場所の提供を行っていきたいと考えています。火、水、
金曜日の放課後に各教室または少人数教室で行いたいと思います。多
くの生徒に、活用してほしいと思います。詳細については、お子様に
直接連絡します。


